



「夢実現」～可能性は無限～

大矢野中
学校だより

令和7年度 第23号 令和7年12月15日(月) 文責 校長 松田 真也

いよいよ「12月・師走(しわす)」となりました。12月前半の大中の様子を紹介します。

令和7年生徒会…任期終了。次の代へバトンをつなぐ!!

先日の大矢野中学校生徒会選挙で、新生徒会三役（生徒会長、男女副会長、男女書記）が決まり、1月13日の任命式・引継ぎ式に向け、旧生徒会は活動のまとめと引継ぎの準備に、新生徒会は議長や委員長などの組閣や方針づくりに入りました。（新生徒会のメンバーについては、改めて紹介します。）

山並生徒会長をはじめとする令和7年の生徒会執行部は、「勇往邁進～不可能を可能に～」のスローガンを掲げ、体育大会をはじめとする行事を盛り上げ、あいさつ運動やボランティア活動に取り組み、各委員会活動を充実させようと様々な活動をしてくれました。本当にご苦労様でした。

令和7年の生徒会三役及び議長のコメントを紹介します。

	<p>生徒会長 山並 來蓮さん 「当たり前のことを見事に実現する力を持った、行事に全力で取り組み、みんなが行きたいと思う学校を作ろうと活動してきました。新しいことに挑戦する中で、上手くいかない事もありましたが、みなさんのご協力のお陰でここまで来られました。感謝します。2年生・1年生の皆さん、次の大中をよろしくお願ひします。「頑張れ、大中!! (オーッ)」</p>		<p>議長 西岡 奈南さん 議長の主な仕事は生徒議会の司会です。生徒議会には1年生の時から関わっていましたが、議会に入ったばかりの頃は先輩方のように上手く進行ができませんでした。今でも上手くいかないことはありますが、やってきて良かったと思っています。新生徒会の皆さんも自信を持って頑張ってください。</p>
	<p>副会長 池田 由篤さん 1年生の途中から書記、2年生からは副会長として2年間、生徒会に携わってきました。2年間は本当にあっという間でした。やり出すと時間が足りません。新生徒会のみんなには、やりたいことをしぶしぶて早め早めに動き出してほしいです。失敗もあると思いますが、自信を持ってやりきってください。</p>		<p>副会長 森田 紗矢さん 1年間、生徒会で活動させていただきました。はじめの頃は業務内容についていけないこともあります。様々なことに挑戦することができ、貴重な経験となりました。そして、発言したことを行に移すことの大変さを学びました。1年間はあっという間なので、悔いが残らない活動をしてほしいです。</p>
	<p>書記 千原 宗真さん 初めての生徒会活動は分からない事も多くあり、戸惑うこともありました。でも、執行部の先輩方が教えていたり、手伝ってたりしてくださったお陰で、書記として積極的に取り組むことができました。次の生徒会執行部の皆さんも、自分らしく、そして、助け合って頑張ってください。</p>		<p>書記 渕崎 彩芭さん 1年間生徒会で活動し、全校の前で話したり発表したりする経験をたくさんさせてもらいました。緊張もしましたが、3年生や先生方の支えのお陰で楽しく協力し合い役目を果たせて良かったです。新生徒会の皆さんも、協力し合ってより良い学校を作ってください。私も協力します。</p>

【トピック】 12月5日(金)の「租税落語」(裏面にあります)に合わせて、税にまつわる作品

(作文と書道)の表彰がありました。本校からはたくさん上位の賞に入賞し、天草税務署長の永崎さんや天草法人会長の永田さんにお越しいただいて、「租税落語」の後に、全校生徒の前で表彰式が行われました。

作文・木下友花 (熊本県納稅貯蓄連合会長賞) · **吉本結愛** (天草税務署長賞)

· **杉田祐蓮** (天草地区租税教育推進協議会長賞)

· **吉開心咲** (天草間税会長賞) · **西裕大** (上天草市商工会長賞)

習字・直江亜由菜 (天草税務署長賞) · **山川更紗** (上天草市商工会長賞)



12/5 「租税落語」を開催 ~大中にプロの落語家さんがやってきた~

「租税教育」実践校の指定を受けている本校で、天草法人会のご支援で、「租税落語」が行われました。落語家「笑福亭鉄瓶（てっぺい）師匠」に来ていただき、中学生にも分かりやすく面白く税金の種類や使われ方が分かる小話をしていただきました。希望者による体験コーナーもあり、テンポの

良いプロのエンターテイメントに、楽しく時間は過ぎ、60分がとても短く感じられました。

「久しぶりに、お腹を抱えて笑いました」という生徒もいたほどです。2週連続で生のプロのパフォーマンスを体験でき、生徒にとても良い刺激となっています。ありがとうございます。



12/9～12/11 2年生の修学旅行 ~たくさんの学びと思い出と~

2年生は、関西方面（奈良県、京都府、大阪府）へ2泊3日の修学旅行に行ってきました。事前学習で、しっかりと調べ、計画を立て、打合せや練習をして、楽しみに本番に臨みました。

1日目は、新幹線で大阪へ、そして、奈良の東大寺や薬師寺を見て、歴史の重みを感じました。

2日目は、加茂川沿いの三条通りのホテルをスタート・ゴールに、京都市を班別自主行動をしました。清水寺は観光客と修学旅行生で大混雑でしたが、清水の舞台に立てました。伏見稻荷の千本鳥居、金閣寺、二条城、下鴨神社、三十三間堂など、京都の名所をバスや電車で周りました。班で協力し、無事に時間内に帰ってきました。夜は、部屋で友達とたくさん語り合いました。

3日目は、大阪城と水族館の海遊館と天保山マーケットプレイスへ。午後には、新大阪駅から思い出とお土産をたくさん抱えて帰途に就き、さんぱーるで解散しました。

「旅は、一番の学びの場」です。初めての土地で、慣れない交通手段を使い、歴史の深さに触れ、感性を磨いたこの3日間の旅は、2年生にとって、協力・配慮・計画性・臨機応変・時間厳守など多くの貴重な学びが得られたようです。感想を聞いて、とても嬉しく思いました。

